

# Fedecameras: Mantener control cambiario agudizar la crisis del país

Autor Administrator

Friday, 17 de March de 2017

Modificado el Friday, 17 de March de 2017

ELINFORMADOR.COM.VE.-El presidente de la Federación de Cámaras y Asociaciones de Comercio y Producción de Venezuela, (Fedecameras) Francisco Martínez aseguró este jueves que continuar con el mismo control cambiario en Venezuela agudizará la crisis en Venezuela con respecto a las declaraciones realizadas por el ministro Jesús Faría quien afirmó que el gobierno no está evaluando la posibilidad de levantar el sistema cambiario.

«El sistema cambiario es uno de los principales causantes que tienen al borde de la quiebra al estado venezolano, seguimos sin entender porque no tenemos un control transparente y confiable para todos los ciudadanos» puntualizó.

Mientras el Gobierno Nacional no cambie las condiciones del sistema cambiario la realidad no variará, «más bien puede tener tendencia a empeorar aunado a que el sistema de divisas no permite la planificación fluida, constante y confiable de las compras de materias primas» concluyó Martínez.

<http://www.elinformador.com.ve/2017/03/16/fedecameras-mantener-control-cambiario-agudizara-la-crisis-del-pais/>